

# Richter holt Ehrenpunkt

## Badminton: TuS-Erste verliert zum Auftakt

**Menden.** Die Badminton-Cracks des TuS Lendringsen starteten mit einer 1:7-Heimniederlage gegen die TG Holzwickede in die neue Saison der Bezirksklasse Nord 2. Dabei verloren sowohl Sebastian Schmale/Hendrik Krause wie auch Jörn Freiherr/Wolfgang Kostorz ihre Doppel jeweils nach gewonnenem ersten Satz. Schmale, Krause und Freiherr mussten danach ihre Einzel abgeben, ehe Kathrin Richter (mit Alexandra Risse im Damendoppel unterlegen) den Ehrenpunkt holte. Das Mixed mit Alexandra Risse und Wolfgang Kostorz, der sich im Herrendoppel am Rücken verletzt hatte, wurde aufgegeben.

Bereits morgen Abend steht das nächste Heimspiel an, um 20 Uhr geht's gegen BC Lünen III (Sporthalle „Am gelben Morgen“). wp

<b>Bezirkskl., Nord 2a, 041</b>	ba77326
TV Werne - BC Lünen 3	2:6
TB Leckingsen - SG Bergkam./Bork	7:1
TuS Lendringsen - TG Holzwickede	1:7

  

<b>1. Holzwickede</b>	<b>1</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>7:1</b>	<b>2:0</b>
<b>1. Leckingsen</b>	<b>1</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>7:1</b>	<b>2:0</b>
<b>3. BC Lünen 3</b>	<b>1</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>6:2</b>	<b>2:0</b>
<b>4. Fröndenbg 4</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>0:0</b>	<b>0:0</b>
<b>5. TV Werne</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>1</b>	<b>2:6</b>	<b>0:2</b>
<b>6. Lendringsen</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>1</b>	<b>1:7</b>	<b>0:2</b>
<b>6. Bergk./Bork</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>1</b>	<b>1:7</b>	<b>0:2</b>



**Gute Miene zum verlorenen Heimspiel: Die Erste des TuS Lendringsen startete mit einer 1:7-Niederlage.** FOTO: PRIVAT